

EDITORIAL

Resulta reconfortante ofrecer a la comunidad científica de juristas un nuevo vehículo de intercambio intelectual al servicio de nuestra disciplina. La difusión de las ideas ciertamente resulta el núcleo fundamental de la vida universitaria, tanto en las aulas como en nuestro quehacer investigador. Por ello, la Facultad de Derecho de la Universidad Bernardo O'Higgins, gracias al irrestricto y fundamental respaldo de nuestra Rectoría, cumple hoy con uno de sus anhelos más deseados: contar con su propia revista jurídica.

Las páginas siguientes han nacido de la pluma de profesores nacionales y extranjeros; a ellos debo mis más sinceros agradecimientos por su colaboración desinteresada, realizada únicamente por *mor* del oficio universitario.

El nombre escogido, "*Ars Boni et Aequi*", tomado de la definición de Derecho que nos ofrece Celso en el *Corpus Iuris Civilis* de Justiniano, no es casualidad.

Por una parte, al recordar que la naturaleza de nuestro objeto de estudio es la "técnica de lo bueno y lo equitativo" hemos pretendido destacar que, si bien los conocimientos específicos de cualquier índole suelen referirse a cuestiones eminentemente "técnicas", no puede olvidarse jamás que toda actividad humana, y por cierto la actividad jurídica, debe sustentarse en sólidos y omnipresentes valores. Esto último es representativo del pensamiento más profundo con que nuestra Universidad enfrenta su misión educativa.

Por otra parte, con la selección de esta vieja y autorizada cita celsina también hemos querido subrayar la esencial universalidad de la ciencia jurídica. Dicha universalidad –reclamo ineludible de su carácter de ciencia– hace que resulte indispensable el estudio de todos

los estadios evolutivos de la experiencia jurídica que se observan a través de la Historia, y, asimismo, obliga a la observación de todas las realidades jurídicas y todas las opiniones de los juristas del orbe. Este espíritu netamente científico, exorbitante de las realidades legislativas nacionales, es el que mueve a nuestra Facultad de Derecho.

SERGIO GAETE ROJAS
Presidente del Consejo Editorial
Decano de la Facultad de Derecho
Universidad Bernardo O'Higgins